

EINLADUNG

zum Workshop des SwissFoundations Arbeitskreises Kunst & Kultur

Vom Anschub in die Strukturförderung - was ist unser Plan?

INHALT

Projektförderung ist Kerngeschäft jeder Stiftung. Dazu gehören insb. auch Pilotprojekte oder die Finanzierung von sog. «Anschüben». Meist mit der Absicht, neue Ansätze zu erproben oder zu testen. Doch was passiert, wenn sich die Projekte verstetigen oder wenn es darum geht, sie in einen festen Betrieb zu überführen? Wie gehen Förderstiftungen mit dieser Situation um? Wo sehen sie ihre Spielräume und wo ihre Verantwortung? Welche Exit-Strategien gibt es?

Der Follow-Up Soziale Sicherheit schliesst an die Diskussion des letzten AK-Treffens vom 5.5.2022 an. Die Teilnehmenden sind eingeladen, in Kleingruppen die Aktivitäten der eigenen Stiftung im Bereich «Soziale Sicherheit» zu teilen. In der Diskussion soll entschieden werden, ob sich weiterer Handlungsbedarf für den AK Kultur ergibt.

Datum / Zeit

Donnerstag, 17. November 2022,
 09.30 - 12.30 Uhr
 anschl. gemeinsames Mittagessen und Führung durch die Sammlung der SKKG
 (fakultativ, offeriert)

Ort

Auditorium Stiftung für Kultur, Kunst und Geschichte SKKG
 Neuwiesenstrasse 15, 8400 Winterthur

Richtet sich an

Mitgliedstiftungen von SwissFoundations

PROGRAMM

09h30	Begrüssung & Vorstellung neue Co-Leitung Arbeitskreis Kunst & Kultur <i>Tanja Vogel, Fachreferentin Kultur Ernst Göhner Stiftung (bisher)</i> <i>Andreas Geis, Leiter Förderung, Stiftung für Kultur, Kunst und Geschichte SKKG (neu)</i>
09h40	Follow-Up Soziale Sicherheit (Arbeitstreffen vom 5.5.2022)
10h25	Kaffeepause mit Themenbasar
11h00	Vom Anschub in die Strukturförderung – was ist unser Plan? <ul style="list-style-type: none"> • <i>Britta Friedrich, Leiterin Migros Pionierfonds</i> • <i>Sara Stocker, Verantwortliche Museen Fachstelle Kultur Inklusiv</i> • <i>Oliver Dähler, Leiter SSUDK - Schweizerische Stiftung für die Umschulung von darstellenden Künstlerinnen und Künstlern</i> Diskussion im Plenum
12h15	Ko-Mitgliedschaft Forum Kultur und Ökonomie; Jahresbeitrag 2023
12h20	Varia
12h30	Ende der offiziellen Veranstaltung
12h30	Gemeinsames Mittagessen mit anschliessender Führung durch die Sammlung der SKKG (fakultativ)
14h30	Ende fakultativer Teil

Nachlese per Zoom (Save the date)

Der Arbeitskreis Kunst & Kultur bietet am 1. Dezember ein einstündiges, virtuelles Follow-up des obenerwähnten Workshops an. Die Zoom-Einladung erhalten Sie zusammen mit dem Protokoll.

ANMELDUNG

Anmeldung per [Website](#) bis 10.11.2022.

Bisherige Workshops und Treffen des ARBEITSKREISES KUNST & KULTUR

5. Mai 2022, Bern	Soziale Sicherheit von Kulturschaffenden
1. & 2. Juli 2021, Engadin	Studienreise: Kulturstiftungen im Engadin im Vergleich
9. Dez. 2020, Webinar	Corona «zweite Welle»
4. Juni 2020, Webinar	Kulturförderung in Krisenzeiten 2
27. April 2020, Webinar	Kulturförderung in Krisenzeiten 1
30. März 2020, Webinar	Fokusgruppe Kulturelle Bildung: Roundtable
29. Oktober 2019, Zürich	Gemeinsam den Hebel ansetzen
30. August 2018, Basel	Wirkungsorientiert fördern in der Kultur
16. November 2017, Lausanne	Studienreise in die Romandie «L'architecture au service de la littérature et de l'art»
3. April 2017, Zürich	Unternehmerische Finanzierungsmodelle in der Kulturförderung
24. Oktober 2016, Zürich	2. Jahrestreffen (soziale Sicherheit von Kunstschaffenden etc.)
9. Juni 2016, Basel	Workshop und Besuch Neuanbau Kunstmuseum Basel
29. September 2015, Tessin	Studienreise ins Tessin, mit Besuch von Tessinern Kulturstiftungen
22. Januar 2015, Zürich	Themengruppe "Künstlernachlässe"
25. August 2014, Zürich	Kulturbotschaft - Künstlernachlässe - Sozialversicherung für Kunstschaffende
24. Oktober 2013, Zürich	Frühlingsputz bei Kulturstiftungen. Wie schafft man Platz für Neues?
20. November 2012, Zürich	Workshop Crowdfunding und Kulturinfarkt
22. Mai 2012, Bern	Arbeitstreffen mit Vorstellung des neuen SF-Onlinetools, Präsentation der artas-foundation
31. Mai 2011, Zürich	Arbeitstreffen mit kulturförderung.ch, Pro Helvetia und Migros Kulturprozent
25. November 2009, Bern	Arbeitstreffen mit Präsentation von memoriav.ch; Vorstellung des BAK durch Direktor, Yves Fischer; Diskussion Thema "Online Gesuchseingabe" mit Andrew Holland, Stv. Direktor Pro Helvetia
13. März 2008, Bern	Workshop zusammen mit Pro Helvetia Thema "Optionen der Zusammenarbeit"